

## 2歳児 りんご組 1月 冬の風を感じながら遊ぼう！！

何かな？興味津々の子ども達！！

うわー

凧が上がったよ

風がやんだね  
厚紙で仰いで  
みよう！！

揺れたよ！！

ビニール袋と紙皿で凧を作ったよ

大きなビニール袋を持って走ると、舞い上がり大喜び！！

冬の風を感じながら遊んで欲しいという願いから、キラキラテープやスズランテープ、いろいろな凧、風船を、園庭やランドに付けておきました。風でなびいている中を走り抜けたり、なびいている様子を見たり、風が吹くと「シャラシャラ」と音が鳴って触ったりしました。落ちたテープを棒につけると、凧揚げの経験から、棒をもって走り出し、テープがなびいたことを喜んでいました。夕方園庭に出ると、午前中よりも大きくなびいている様子や、風で木が揺れている様子を見て、風がたくさん吹いていることが分かったようです。風車や渦巻き凧を使って、風があるから回ることに気付けるように遊びました。また、うちわや厚紙に紙テープをつけ、仰ぐと揺れることにも気付きました。体を存分に動かして運動したり、遊んだりした後に気持ちのいい風を感じた時は、「気持ちのいい風だね」と会話をして子ども達と共感しています。子ども達は、寒さに負けず五感を使って元気に遊んでいます。